



VII Asamblea General de la Red Argentina de Geografía Física

Virtual

27 de mayo 2022

Desde la Universidad Nacional del Nordeste y el CECOAL, en el marco de las XIV Jornadas Nacionales de Geografía Física, se habilitó un espacio para realizar esta Asamblea de carácter virtual el día viernes 27 de mayo a las 19.00 horas a la finalización de las Jornadas. Los asistentes a esta VII Asamblea Anual de la RAGF fueron los siguientes miembros coordinadores regionales:

Analia Zamponi- UN La Plata, Elsie Jurio-UN Comahue, Eva Milagros Suarez-UN San Juan, Félix Contreras-UN Nordeste, Jacqueline Beltran-UN de la Patagonia San Juan Bosco, María Cleotilde González Martín- UN San Juan, María Elena Chiementon-UN Comahue, Verónica González Blazek-UN Cuyo, Viviana González Blazek-UN Cuyo, Francisco Veneziano-UN Mar del Plata, Paula Diez-UN Río Gallegos, Manuel del Rey-UADER, Julio Costello-UN de Catamarca

Además participaron otros miembros activos de la RAGF. Los ausentes con aviso fueron: Alicia Campos, Elizabeth Mazzoni, Jorge Gentili.

En la misma, la Secretaría de la RAGF, a través de la palabra de Benedetti Graciela enumera estos puntos para ser considerados por la Asamblea para su tratamiento:

1- Palabras de despedida de la actual presidenta Prof. Cleotilde González Martín

2-Asunción de la nueva presidencia

3-Presentación de propuestas y elección de la nueva sede para la realización de las XV

Jornadas Nacionales de Geografía Física

4-Otros

Los miembros de la red aprueban este temario.

Inicialmente, todos los asistentes a esta Asamblea felicitan a todo el equipo organizador y en especial al Dr. Félix Contreras por el desarrollo exitoso de las XIV Jornadas Nacionales de Geografía Física. Estas Jornadas se llevaron a cabo en la semana del 23 al 27 de mayo de 2022, tanto por la mañana como por la tarde de manera virtual. El Dr. Contreras agradece la confianza en la realización de las mismas y relata cómo se llevaron a cabo.

Seguidamente, la profesora Benedetti hace referencia a la estructura de la red para dar a conocer su funcionamiento ya que en la Asamblea hay graduados y alumnos, en calidad de oyentes, que toman contacto con esta organización por primera vez. La RAGF funciona con un presidente, una secretaría general, los coordinadores regionales/referentes y los miembros activos que son profesores, investigadores, graduados afines a las temáticas de la Geografía Física y Geografía Física Aplicada. Se hace mención a cada uno de los referentes y su rol. En esta Asamblea están presentes varios coordinadores regionales y también miembros activos de la RAGF.

Luego, la presidenta, González Martín de la RAGF lee estas palabras de despedida:

En esta ocasión deseo agradecer a los miembros de la RAGF y en especial a los referentes que acompañaron en las cuatro reuniones virtuales realizadas durante el año 2021 para considerar temas de funcionamiento de la red. Además, reconocer la inestimable colaboración del Dr. Raúl Mikkan, en lo personal e informático, para realizar la gestión ante la Directora del Departamento de la UNNE Dra. Celmira Rey, a fin de explicar que era la RAGF y obtener de ellos su aval y participación en la organización de las Jornadas.

A su vez, en este breve periodo de un año (16/4/21 a 27/5/22) me correspondió comunicar y despedir a una de las creadoras de la Jornadas Nacionales de Geografía Física, la Dra. Blanca A. Fritschy (UNL).

Asimismo, quiero comunicarles que la semana pasada recibí de la Imprenta UNSJ la “copia de galera” del libro Temáticas en Geografía Física, que contiene todos los trabajos aprobados para su publicación y exposición en las XIII JNGF realizadas en 2021 en San Juan.

Felicito a la Comisión Organizadora de las XIV JNGF, de ambas facultades de la UNNE, por la excelencia del evento, y quedo como siempre a disposición de todo el grupo de la red.

Luego de estas palabras asume el Dr. Félix Contreras la nueva presidencia de la RAGF para el período 2022-2024, tal como lo indica el acta fundacional de esta red. El Dr. Contreras es Dr. en Geografía, Inv. Asistente del Centro de Ecología Aplicada del Litoral (CONICET - UNNE) y Auxiliar Docente de Primera en Geografía Física Fa.C.E.N.A. – UNNE. Los asistentes a esta Asamblea lo felicitan.

Luego, toma la palabra la prof. Benedetti para indicar que hay que renovar la subcomisión de redes ya que el Dr. Gentili y el Lic. Groch dejan esta tarea debido a cuestiones personales. Se recuerda que las nuevas redes de la RAGF están en funcionamiento desde el 5 de abril de 2021 a través de dos canales oficiales de difusión Instagram y Twitter. Las cuentas son, para los dos casos, @ragfrs. Esta Asamblea les agradece su trabajo y la puesta en funcionamiento de las mismas, ya que han sido una gran forma de difusión de las actividades de la RAGF y de otros contenidos. En la comisión también se encontraba el profesor Llanes Campi a quien se le preguntará si va a continuar. De todas formas, el Dr. Gentili comunica a esta secretaria que podrá seguir en contacto con los nuevos miembros para realizar una transición y comentar cómo se venía trabajando hasta el momento.

En cuanto a la elección de la nueva sede para las próximas Jornadas que se realizarán en el 2024 no hay propuestas concretas a la fecha, pero la profesora González Martín señala que sería interesante ver la posibilidad que se realicen en la sede del Comahue, en Río Cuarto o

Córdoba. Se harán las consultas pertinentes y se convocará a una Asamblea Extraordinaria para el día **jueves 23 de junio a las 19.00 horas. Se recuerda que se deben traer los avales de las sedes universitarias para considerar las propuestas.**

Desde la Secretaría se hará la convocatoria y se proveerá el aula de zoom para su realización.

Siendo las 21.00 horas se da por finalizada esta Asamblea.

